



EL ALCALDE EN ENCUENTRO CON DIRECTIVOS DE EDUCACIÓN.

## Alcalde da a conocer las directrices que tendrá el municipio en educación y salud

El alcalde de San Antonio, Omar Vera, se reunió con los directivos de los establecimientos educacionales, colegios, jardines infantiles y salas cunas para presentarles una propuesta de trabajo para el nuevo periodo alcaldicio 2025-2028, lo que repitió con los profesionales que dirigen los Cecof, Cesfam, postas y otros recintos de salud municipal de la comuna puerto.

En los encuentros los presentes pudieron aclarar dudas, hacer comentarios

y sugerencias de acuerdo a las necesidades de su comunidad.

“Siguiendo con el trabajo intenso de estar cercano a las problemáticas de la comunidad, el lunes tuvimos reunión con los directores de establecimientos educacionales municipales y de jardines infantiles y salas cunas para abordar el plan de acción en términos generales para el periodo 2025-2028. Fue una reunión muy fructífera que esperamos se vaya fortaleciendo en beneficio de los

alumnos, docentes, padres y apoderados de nuestros establecimientos educacionales”, sostuvo Vera.

El jefe comunal informó que el martes se reunió con los directores de centros de salud, Cecof, Cesfam y Postas, junto al director de Salud para “abordar lo mismo, en torno a un plan de trabajo, donde instalamos el tema de la cercanía, participación, la buena atención, colaboración mutua y el trabajo en equipo, entre otros”. El director de Salud muni-

cipal, José Luis Hernández, reconoció estar muy conforme con esta iniciativa que integra a los jefes de servicio. “En este momento (el alcalde) se reúne con los directores, define escala de valores y su plan de trabajo para el 2025, en el cual nos pide colaboración de una manera muy cercana y afectiva representando los intereses de la comuna y eso hay que destacarlo. Nos vamos muy motivados y esperanzados en el trabajo que se proyecta”.